

---

FDP Rheingau-Taunus

## LANDTAGSKANDIDAT MARIUS SCHÄFER BESUCHT BÄCKEREI DRIES

15.09.2023

---

Rüdesheim am Rhein, 14.09.2023 - Der FDP-Landtagskandidat für den Wahlkreis Rheingau-Taunus 1, Marius Schäfer, hat die Bäckerei Dries in Rüdesheim am Rhein besucht. Geschäftsführer Martin Dries führte Schäfer persönlich durch die Backstube und gab ihm einen Einblick in den Alltag und die Herausforderungen eines traditionellen Handwerksbetriebes.

Im Anschluss an die Führung diskutierten beide über die bevorstehende Landtagswahl am 8. Oktober. Martin Dries betonte: Wir Mittelständler sind das Rückgrat der Wirtschaft. Gerade der ländliche Raum in Hessen profitiert von den vielen kleinen und mittleren Unternehmen. Leider sind es gerade diese Betriebe, die durch arbeitsmarktpolitische Fehlentscheidungen (Stichwort Bürgergeld) besonders unter Druck geraten und von der Politik kaum gehört werden".

Schäfer und Dries waren sich einig, dass in der aktuellen Situation eine bessere Steuerung der Zuwanderung für die Zukunft des Landes unabdingbar und die Rückkehr des Leistungsgedankens in der Sozial- und Arbeitspolitik dringend notwendig sei, um Fortschritt und Wohlstandsniveau zu sichern.

"Mir ist es wichtig, direkt vor Ort zu sein und mit den Menschen ins Gespräch zu kommen. Ich verstehe mich in erster Linie als Zuhörer, denn ich möchte das Sprachrohr der Mitte der Gesellschaft in Wiesbaden sein", so Schäfer abschließend.